

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

aufgrund der aktuellen Entwicklungen im Zusammenhang mit dem Coronavirus wird der

Besucherverkehr im Rathaus und im Bürgerbüro Schledehausen eingeschränkt.

Eine persönliche Vorsprache ist bis auf weiteres nur noch in **unaufschiebbaren Fällen** möglich, **die nicht telefonisch oder per E-Mail erledigt werden können.**

In diesen Fällen haben Sie die Möglichkeit, über die Haustürklingel Kontakt mit den Mitarbeiter*innen der Gemeinde Bissendorf aufzunehmen und das weitere Vorgehen zu klären. In allen anderen dringenden Angelegenheiten kontaktieren Sie Ihre Ansprechpartner bitte per Telefon oder E-Mail.

Das Bürgerbüro Schledehausen bleibt zunächst bis zum 19.04.2020 samstags komplett geschlossen.

Die derzeitigen Einschränkungen dienen dazu, Infektionsketten zu unterbrechen und die öffentliche Verwaltung arbeitsfähig zu erhalten.

Wir bitten um Ihr Verständnis!

Ihre Gemeinde Bissendorf